



愛知県立千種聾学校
校だより

本校版

「祝 新たなお友達を迎えて」

校長 荒木 紫野舞

今年度、新たに本校幼稚部三歳六名、小学部一年十名、ひがしうら校舎幼稚部三歳四名、四歳一名、小学部一年一名が千種聾学校に仲間入りしました。桜の花が満開のころは、緊張していた面持ちも、新緑のころには笑顔があふれるようになり、今ではすっかりパワーアップしています。

そして、今年度は、新たなお友達がもう一人？仲間入りをしました。千種聾学校六十周年記念で作ったスクールキャラクターの「ラッ木ー」です。絵本作家のなるかわしんご様が、三つの候補を考えてくださり、その中から子どもたち、保護者の皆さままで投票し、選びました。名前は児童会が中心となって進め、子どもたちみんなまで投票し決めました。素敵な名前の「ラッ木ー」が誕生しました。「ラッ木ー」は春、夏、秋、冬と季節ごとに変化します。千種聾学校の子どもたちと一緒に、いろいろな表情でたくさんのご経験をします。そして、子どもたちと共に成長していきます。ずっと千種聾学校の仲間として、皆を見守ってくれる存在になると思います。

「今日はどんな一日になるかな?」



「一年間の楽しみ」

幼稚部主事 福永 鮎美

今年度、一宮特別支援学校より異動してきました。四月からまだ数か月ですが、毎日のように「さすが〇歳さん!」「すごい!〇〇できるようになったね」などの先生たちの声を聞きます。四、五歳さんは、一つ学年が上がり、それぞれ昨年とは違うお兄さん、お姉さんらしい姿を見せてくれています。今年度入学した三歳さんも、学校生活に慣れてきて、日々「できたね!」が増えてきました。この一年間、どんな「できたね!」が増えていくのか、とても楽しみです。

「ぐんぐん伸びる喜び」

小学部主事 山木 浩子

中庭の花壇兼畑には、学年で学習している植物によって、様々な野菜や花が植えられています。たつぷりの日差しと子どもたちの水やりを受け、日に日に育つ様子は、見ていてわくわくします。四六名の子ども達も、日々の学習活動を通して、友達とまたは先生と、さらにはタブレット端末を含めた様々な教材と対話をしながら成長している姿が見られます。柔軟に、ぐんぐんと伸びる子ども達の姿に笑顔と元気をもらい、チーム小学部で前進していきたいと思えます。

「幼稚部に入学して」

三歳児 保護者

入学から数か月が経過し、子どもたちも学校で素の自分を見せられるようになりました。通い始めてから、毎日のように息子の心と体の成長を感じています。最初、椅子に座れなかった息子が、今では一人で座れるようになりました。学校で一緒にいる時間が長いので、他のお母さんが息子の成長に気付いてくれたり、私がお子さんの成長に気付けたりします。そして、子ども達の成長への喜びを分かち合える環境に感謝の気持ちでいっぱいです。

「小学部に入学して」

一年生 保護者

幼稚部三年間の生活を経て、無事、小学部へ入学することができました。息子が机に向かって勉強するのだろうか、分からないことを分からないままにしてしまわないだろうか、と不安を抱えていました。が、個々に向き合った先生方の御指導、気の知れた友人達のおかげで、勉強は嫌いだけど、学校は楽しいと、我が子らしい学校生活が送れています。これから息子も自分らしく過ごせるよう、寄り添いながら、見守っていききたいと思います。

みんなで たのしく あそんでいるよ！



3さい
ちゅうりつぐみ

たんぼぼぐみ

なかよくしてね♡

「すきな べんきょう は なんですか？」

○まごう

○おんがく

○たいいく

○たいいく

○さんすう

○さんすう

○さんすう

○さんすう

○せいかつ

○たいいく



1年生の紹介



「みんなで にじを つくったよ」
5歳児



「みんなでウォーターライダー」
3年生 児童



「きりがみ」
ひまわり6年生 児童

「たんきよりそう」

二年生 児童

六月一日土曜日にうんどう会がありました。

ぼくは、たんきよりそうとしようがいぶつりレーに出ました。ぼくは、白組です。おうえんしてくれたのは、お父さんとお母さんです。

一ばんがんばったしゅもくは、たんきよりそうです。三人の友だちといっしょにはしりました。ぼくのまえには一人の友だちがはっていました。ぼくは一位をめざしました。だから、友だちをおいかけました。がんばったけど、おいつけませんでした。けっかは二位でした。二位になってくやしかったです。らいねんは、かって一位になりたいです。



低学年「たんきよりそう」

「おもいっきり 走れ」

六年生 児童

…(前略)…

ついに運動会。「プログラム七番、紅白リレー」とアナウンスが流れた。ものすごく緊張している。

ピストルが鳴って、一年生が走り始めた。白組が速い…このままだと勝てないかもしれない…。でも、五年生が逆転してくれた。

「よし！勝てるぞ！」

バトンをもらって、足にグツと力を入れて走った。おもいっきり走った。気付くと目の前にゴールテープがはつきりと見えた。

「よし、この調子でいくぞ！」

パーン！、ゴールを駆け抜けていた。

「よっしゃあ！勝てたぞおお！」

と思った時、急に体の力が抜けた。

赤組のみんなは、私の方を見て、バウンドをしていた。そのとなりでは白組が、がっかりしていた。それを見て、「白組もがんばったね」と声をかけたい気持ちだった。

六年生の私にとって、最後の運動会の紅白リレーで勝つことができ、最高の思い出になった。

異動のお知らせ

【本校】

〔退職〕

任期付任用講師
臨時的任用教諭

非常勤講師

非常勤看護師

非常勤介護業務員

〔転出〕

部主事
教諭

主査

〔転入〕

部主事
教諭

再任用教諭

主査

再任用主査

〔新規採用〕

教諭

〔臨時的任用等〕

任期付任用教諭
臨時的任用教諭

臨時的任用養護教諭
臨時的任用栄養教諭

非常勤講師

【ひがしうら校舎】

〔転入〕

教諭

〔新規採用〕

教諭

平野 潤
成田 萌衣

渡邊 詞子
小北 溪

鬼頭陽奈子

福永 鮎美
藪下 優
久保 勝司
丹羽 雅利
吉田 和通

小岩めぐみ
鈴木 美咲
吉田 健治
中川美津子

林 花乃子
加藤 昭子
鈴木美紀子
岩邊すえ子
伊藤 敬一

徳田 咲貴
山岸 裕美
本島久美子
菊谷 七海
竹内 萌乃
服部真由美
松尾 聡子



愛知県立千種聾学校
学校だより
ひがしうら版

「共に学び、育ち合う一年に」

幼稚部主事 平澤 由紀子

新入生四名を迎え、幼稚部十七名で新年度が始まりました。六月には新しい友達一名が加わり、一段とにぎやかになった幼稚部です。

本校との交流も二年目を迎えました。春の親子遠足では、本校の友達と動物園を訪れました。交流運動会では、一緒に競技に参加をして楽しむことができました。互いに刺激を受けながら、共に学び、育ち合う関係づくりを目指し、今年度も取り組んでまいります。

「言うは易く行うは難し」

小学部主事 檜垣 栄慈

開設二年目が始まりました。今年度は、一年生から五年生までの八名が在籍しています。全員、学習や運動を頑張るぞ！と、やる気満々です。しかし、頑張ろうという気持ちだけでは、長続きしません。やる気を持続するためには、目標達成までに具体的な短期目標を立てることが必要です。スモールステップで目標達成できるように「今、何をすべきか」を友達や教師と確認していきます。今年も、全員が目標を達成に向けて輝く一年にします。

「幼稚部に入学して」

三歳児 保護者

入学してから日に日におしゃべりや手話での表現が増え、とても頼もしく思っています。おもちゃの取り合いなどで喧嘩する姿はヒヤヒヤしますが、「一緒に遊ぼう」と自分から友達に声を掛ける成長した姿はとてもうれしく思います。一年後のさらに成長した姿が楽しみです。

「小学部に入学して」

一年生 保護者

期待と不安を胸に小学部に入学しました。一年生は一人しかいないので心配していましたが、毎日楽しそうに通っています。丁寧に接してくださる先生方のおかげです。安心して学ぶことができています。これからの成長が楽しみです。

ようちぶ 3さい

「よろしくね！」



小学部 1年生

「げんきにがんばります！」



ようちぶ 「おせっかい」



「うんどうかいの え」

2年生児童



「かけっこ」

4歳児